

NEWSLETTER 03/16

Sehr geehrte Mitglieder des SSV Höxter,

hiermit erhalten Sie die aktuelle Info des Stadtsportverbandes Höxter e.V.

Erhöhung der Hallennutzungsgebühren Fortschreibung des Sportstättenentwicklungskonzeptes für die Stadt Höxter

In unserem Workshop mit Vereinsvertretern am 03.09.16 wurde vereinbart, dass alle betroffenen Vereine Anträge auf Aussetzung der Erhöhung der Hallennutzungsgebühr für die Sporthallen/Gymnastikhallen der Stadt Höxter stellen.

Die Anträge von HLC, LFL, SV Höxter und Phönix Höxter sind fristgerecht eingegangen, sie waren Basis der Entscheidung, die in der Sitzung des Ausschusses für Bildung, Familie und Sport am 02.11.16 getroffen wurde.

Laut Sitzungsvorlage der Verwaltung soll dem Rat für die Ratssitzung am 30.11.16 empfohlen werden, die Bürgeranträge abzulehnen. Mit den Stimmen von CDU und SPD wurde diesem Antrag zugestimmt.

Die Begründungen für die Ablehnung sind nach Meinung des Stadtsportverbandes nicht plausibel.

Die zugehörige Gebührenordnung wurde am 09.03.2015 vom Rat genehmigt, obwohl die betroffenen Vereine vorher weder gehört noch in die Entscheidung eingebunden wurden.

Diese Gebührensatzung sieht eine stufenweise Erhöhung auf zuerst 3,00 € ab dem 01.01.16 und auf 5,00 € ab dem 01.01.18 vor.

Laut Aussage der Ersten Beigeordneten in der Sitzung des Ausschusses „Bildung, Familie und Sport“ am 02.11.16 soll das nicht das Ende sein.

Als Basis für die Erhöhung wurden nur die Kosten der Bielenberghalle mit sechs Sporträumen herangezogen, die nach Aussage der Stadtverwaltung bei 13,00 € je Std. liegen. Eine differenzierte Betrachtung der einzelnen Hallen ist nicht erfolgt.

Die Erste Beigeordnete sieht zudem keinen Zusammenhang zwischen dem derzeit in Arbeit befindlichen Sportstätten-Konzept, einer differenzierten Betrachtung der Sportstätten und der Gebührenerhöhung an sich. Die Festlegung einer differenzierten Gebührenhöhe nach Fertigstellung der Studie ist für sie kein Thema.

Anträge, die Gebührenerhöhung zumindest so lange auszusetzen, bis das neue Sportstättenkonzept verabschiedet ist, werden mit der Mehrheit von CDU und SPD abgelehnt.

Es ging in der Sitzung wohl darum, den seinerzeitigen Ratsbeschluss, der als einzige Begründung die Verbesserung der misslichen Haushaltslage der Stadt Höxter hat, und ohne Anhörung der Beteiligten verabschiedet wurde, nicht zu konterkarieren.

In unseren Anträgen wurde die Aussetzung der Gebührenerhöhung bis zum Vorliegen des neuen Sportstättenentwicklungskonzeptes gefordert, welches nicht vor Mitte 2017 vorliegt.

Die Frage ist, welchen Sinn die Erstellung eines Sportstättenkonzeptes hat, welches 50.000 € kostet, wenn es für die Festlegung der Gebührenhöhe keine Relevanz hat.

Aus diesem Grunde wurden die Fraktionsvorsitzenden vom SSV Höxter angeschrieben und um ein Gespräch gebeten.

Bisher haben sich UWG, BFH, Grüne und CDU gemeldet.

Das Anschreiben ist als Anlage beigefügt. Die Gespräche werden in Kürze geführt, über die Ergebnisse wird zeitnah berichtet.

Bäderfrage

Bürgermeister Alexander Fischer hat am 16.11.16 Interessierte Vereinsvertreter zu einem Gespräch über das beabsichtigte Vorgehen unser Freibades betreffend, eingeladen.

Es wurde vorgeschlagen, das Freibad zukünftig als Bürgerbad zu betreiben. Als interessierte Vereine waren Vertreter des HLC, des Fördervereins Freibad, des DLRG, der Betreiber des Campingplatzes und des SSV Höxter anwesend.

Von seiten der Verwaltung existiert bisher kein Vorschlag, wie das Vorhaben umgesetzt werden könnte und welche Aufgaben ein Bürgerverein übernehmen könnte.

Ende Januar, in einer weiteren Sitzung, will die Verwaltung Zahlen über die Kostenverteilung vorlegen. Erst dann kann über eventuelle, von einem zu gründenden Bürgerverein zu übernehmende Aufgaben gesprochen werden.

Ob ein Bürgerverein als Betreiber des Freibades gegründet werden kann, hängt in erster Linie vom weiteren Schicksal des Freibades ab. In der Sitzung wurde das klar zum Ausdruck gebracht.

Zur nächsten Sitzung werden noch Vertreter interessierter Vereine gesucht. Bitte melden Sie sich vorher kurz beim SSV Höxter, Emailadresse - siehe oben.

In eigener Sache

Um im Sinne der Höxteraner Vereine agieren zu können, braucht der SSV Höxter jede Unterstützung. Daher ist es wichtig, dass Sie unsere Arbeit durch die Mitgliedschaft Ihres Vereins im SSV Höxter e.V. unterstützen.

Aufnahmeanträge finden Sie auf unsrer Webseite: <http://www.ssv-hoexter.de/>

Mit freundlichem Gruß

Roland Merker
(1. Vorsitzender)

Elke Dewender
(2. Vorsitzende)

Eckehard Hemesoth
(Leiter Finanzen)

Anlage